

Fecha: 24-07-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general

Pág. : 7
 Cm2: 255,9
 VPE: \$ 3.361.150

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: Incendio consume 25% de icónica casona municipal de Peñalolén: se investiga una posible falla eléctrica



MACARENA PÉREZ

CONTINGENCIA.— La emergencia obligó a cortar el tránsito por unas horas en la intersección de las avenidas Grecia y Consistorial.

"ES UN EDIFICIO ANTIGUO, HISTÓRICO Y QUE DESDE HACE UN TIEMPO NECESITABA UNA REMODELACIÓN", DIJO EL ALCALDE MIGUEL CONCHA (FA)

Incendio consume 25% de icónica casona municipal de Peñalolén: se investiga una posible falla eléctrica

D. GOTSCHLICH

"Yo escuché una explosión de vidrios", relató el propio alcalde de Peñalolén, Miguel Concha (FA), sobre el incendio que la tarde de ayer afectó al edificio consistorial del municipio, en la esquina de Grecia y Consistorial.

Fue cerca de las 14:00 horas cuando comenzó la emergencia, en el segundo piso de la casona, cuya construcción data de la década del 80 y no cuenta con una protección patrimonial, pero sí suele ser reconocida por vecinos y visitantes debido a su característica y para muchos "icónica" arquitectura colonial.

En pocos minutos, el inmueble fue envuelto por las llamas, lo que movilizó a más de diez compañías del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa y de Santiago. Las proporciones del siniestro hicieron que la Central de Alarmas escalara la emergencia hasta una

tercera alarma de incendio estructural.

A pesar de la cercanía con un cuartel de bomberos (la Octava Compañía está a menos de una cuadra), el fuego consumió alrededor del 25% de la propiedad, con una "pérdida total" en el segundo piso, según Concha, en el cual se ubicaban las oficinas de la alcaldía, gabinete, recursos humanos y el área financiera.

Por ello, señaló que el inmueble no podrá ser utilizado "por un buen tiempo", y que se tendrá que planificar la construcción de un nuevo edificio.

"Se estaba quemando el piso de una de las oficinas"

El edil dijo que "se estaba quemando una de las oficinas, en el sector del piso, y probablemente eso haya sido ocasionado por un corte eléctrico".

También planteó que "este es un edificio antiguo, histórico y que desde hace un tiempo necesitaba una remodelación. Lamentablemente, sufrió este incendio". Y detalló que unas 100 personas tuvieron que ser evacuadas, y que él tuvo que abandonar una reunión telemática de la que estaba participando desde su oficina.

"A los tres minutos Bomberos ya estaba actuando", valoró el alcalde, junto con que la emergencia no dejó lesionados: "Funcionaron cada uno de los protocolos establecidos ante este tipo de incidentes. Por eso hoy podemos decir que tenemos una pérdida muy grave en el edificio, pero no tenemos que lamentar personas heridas o fallecidas".

Las causas del inicio de las llamas están siendo investigadas, pero, al igual que el alcalde, personal de Bomberos se refirió a la posibilidad de una falla eléctrica.